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Solicita estudos quanto à contratação de
empresa prestadora de segurança, ou a
designação de policiais civis
aposentados para esse fim, visando
atender as necessidades das Escolas
Estaduais, no Município de Caarapó.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO CARAVINA, solicitando estudos quanto à contratação de empresa
prestadora de segurança, ou a designação de policiais civis aposentados para esse
fim, visando atender as necessidades das Escolas Estaduais, no Município de
Caarapó. 

Plenário Deputado Júlio Maia, 3 de maio de 2023.

 

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(088/2023)
 

JUSTIFICATIVA

Com o objetivo de garantir a segurança dos estudantes de Caarapó, diante das
recentes ameaças de ataques às escolas, e da ausência de agentes de segurança nos
estabelecimentos de ensino, através do Ofício nº 01/GAB/04/2023 o Vereador
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Clenilson Francisco da Silva nos solicitou intercessão no Executivo Estadual, para
análise quanto à contratação de empresa de segurança privada, ou até mesmo a
desaposentação de policiais civis, para realizarem a segurança das escolas do
município.

Sensíveis ao apelo de pais de alunos que buscam através do Edil o suporte necessário
para garantir um ambiente tranquilo e seguro para seus filhos, considerando o
momento de fragilidade em que vivem, inseguros e amedrontados diante de ataques e
ameaças que circulam nas redes sociais, pedimos o acolhimento do Governo do
Estado ao reivindicado, com a destinação de profissionais para a prestação de serviços
de segurança nas escolas de Caarapó.

 


